

赤坂学園

赤坂学園 教育目標 「こころ」を大切にする 「まなび」を大切にする
 「いのち」を大切にする 「とき」を大切にする

新年を迎えるにあたって

校長 中田 和直

元日より雲一つない晴天に恵まれ保護者・地域の皆様におかれましたは穏やかなお正月を過ごされたことと思います。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

今年の干支は「午」(うま)。馬は古くから人間の生活に密接に関わり、「速さ」「情熱」「自由」を象徴する存在として敬われてきました。そこから午年はエネルギーで前進する力に満ちた年とされます。小中一貫教育校赤坂学園として4年目を迎える今年、更なる飛躍の年にできればと思っております。

昨年12月に地域防災訓練「いも煮会」が赤坂地区委員会主催で開催されました。中学生が中心となり赤坂警察署、赤坂消防署、赤坂支所、赤坂学園おやじの会、PTAの皆様にお力を借りながら「いも煮」会を無事終了することができました。私も初めて参加し、改めて中学生の逞しい姿を見て大変うれしく思いました。前日の準備には本校の事務職員や用務主事、教職員の力を借り、当時は中学生が会場設営、食材の準備等を行いました。出来上がったアルファ米といも煮を小学生や中ノ町幼稚園の園児の皆さんに配給する訓練も行い一人一人が真剣に取り組んでいました。



今後かなりの高い確率で起こる可能性のある巨大地震に備え、とても有意義な「いも煮会」であることを改めて感じることができました。お世話になった皆様本当にありがとうございました。



12月9日(火)は9年生、12月17日(水)5年生がサントリーホールで開催された音楽鑑賞教室に出かけてきました。中学生の音楽鑑賞教室はしっかりとオーケストラの音楽を鑑賞する時間でした。一方小学校はオーケストラの演奏に耳を傾ける時間と演奏に合わせて全員で合唱したり手拍子で演奏に参加したりと発達段階に合わせた鑑賞教室が行われました。短い時間ではありましたが素敵な時間となりました。改めて港区・港区教育委員会の皆様に感謝いたします。



12月15日(月)には6年生が国会議事堂に社会科見学にでかけてきました。参議院を見学し、模擬審議会を体験させてもらいました。また赤坂小学校の保護者でもある国会議員の3名の方が子どもたちに直接お話しいただき大変有意義な時間となりました。その他にも各学年で出前授業等が行われ2学期のまとめをすることができました。



新しい年が始まり3学期がスタートしました。今年の目標を立てることができましたでしょうか。気持ちを新たに様々なことに挑戦する1年であってほしいと思います。

3学期は学校生活における1年間まとめの学期でもありますが、次の年度に向けての準備の0学期と言われることがあります。1・2学期を振り返り次のステップためにしっかりと準備をする3学期としてほしいと思います。

1月の行事予定

		1 - 6年	7 - 9年
5	月		
6	火		
7	水	冬季休業日終	冬季休業日終
8	木	始業式	始業式 安全指導
9	金	給食始 書き初め会① 学習ルーム指導始 避難訓練(授業外・5~9年)	避難訓練
12	月	成人の日	成人の日
13	火	書き初め会② 発育測定(5・6年) 5・6年のみ B 時程	45分授業 専門委員会
14	水	書き初め会③	45分授業
15	木	発育測定(3・4年) 避難訓練(1~4年)	アンプティサッカー交流授業 中央委員会
16	金	発育測定(1・2年)	チャレンジャーズアカデミー
19	月	委員会(1月) 書き初め展始 あいさつ週間始	学校公開週間始 書初め展示始 授業参観週間始
20	火		
21	水	学校公開始 道徳授業地区公開講座・協議会(B 時程5校時授業) 教育ネット情報モラル(3年)	道徳地区公開講座⑤
22	木	警察署出前授業(3年) おはなしかめさん(1・2年) 留学生ウェルカムパーティー・交流(5・6年) 教育ネット情報モラル(3年) 食農教育(5年)	ホストスチューデントプログラム 働く人の話を聞く会(7)⑤⑥
23	金	学校公開終 書き初め展終 あいさつ週間終 タグラグビー出前授業(4年) がん出前授業(6年) リコーダー出前授業(3年) 長縄月間終 教育ネットモラル教育(3年) 5年チャレンジャーズアカデミー1~4h	学校公開週間終 書初め展示終 授業参観週間終 ホストスチューデントプログラム
26	月	クラブ活動(1月)	朝礼
27	火		
28	水		
29	木	避難訓練予備日 長縄集会	職場体験(8)
30	金	みなと科学館見学(4年)	職場体験(8)

月の生活目標

(1 - 6年)	(7 - 9年)
礼儀正しくしましょう。	新たな目標をもって生活しよう

委員会活動について

特活部

委員会活動では、月に1回、5・6年生が9つの委員会に所属し活動をしています。(代表委員のみ4年生を含む) 委員会活動を通して自分の責任や役割を果たすこと、話し合いで合意形成を図ったり共同して取り組んだりして、異学年の人間関係をよりよくすることなどを学んでいます。4年生は、来年度から、いよいよ委員会活動が始まります。じっくり考え、自分の入りたい委員会を決めて欲しいと思います。

保健室より

養護教諭

2学期はインフルエンザを始め、様々な感染症が出ていましたが、3学期もまだ感染症の流行シーズンは続きます。とくにこの時期はノロウイルス等による感染性胃腸炎にも注意しなくてはなりません。予防に欠かせないのが「手洗い」です。知らず知らずのうちに目や鼻や口を触ってしまうことがありますので、こまめに丁寧な手洗いを心がけましょう。

3学期の過ごし方

中学校生活指導部

1月からは9年生はいよいよ受験が本格的に始まります。ここで頑張ったことは将来の自信につながります。一つ一つを大切に健康に気をつけて生活してください。応援しています。7年生、8年生は次の学年の準備期間です。7年生は上級生になる準備を8年生は受験生になる自覚をもてるように意識して生活しましょう。